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 龍ケ崎市健康福祉部社会福祉課 

会 議 録（要 旨） 

 記録者：社会福祉推進Ｇ 近野英樹 

供覧 

部長 

 

課長 

 

課長補佐 

 

主査・係長 

 

グループ員 

 

 

件   名 令和元年度第１回龍ケ崎市福祉有償運送運営協議会 

日   時 令和２年３月４日（水）午後１時３０分から午後２時１５分 

場   所 龍ケ崎市地域福祉会館 大会議室 

主 催 者 社会福祉課 

出 席 者 

【委 員】 

 佐藤克繁（会長），佐藤真智子，髙野重彦， 

野澤達也，小嶋三枝子，下沼恵，中嶋正幸 

 ※関東運輸局茨城支局より平岡勇人氏が皆川誠司委員の代理として出席 

（本多佳夫委員・堅田憲一委員は欠席） 

 

【福祉有償運送事業者】 

 医療法人竜仁会 医事課長 八嶋令子 外１名 

 

【事務局】 

 伊藤課長補佐，記録者 

傍 聴 人 なし 

内   容 

１ 開 会 

２ 議 事 

（１）福祉有償運送の運営状況について 

（２）福祉有償運送に係る更新登録申請について 

３ その他 

４ 閉 会 

＜ 議 事 ＞ 

佐藤会長 議事１は，「福祉有償運送の運行状況について」でございます。はじめに，

事務局からの説明を受け，皆様のご意見をいただきたいと思います。事務

局，説明願います。 

事務局 議事１「福祉有償運送の運行状況について」（資料に基づき説明） 

佐藤会長  それでは，ご意見やご質問のある方は，ご発言をお願いいたします。 

平岡氏  ユーアンドアイでは昨年３月から利用者を限定して運行されているとのこ

とですが、これまで利用してきた方の移動手段はどのようになっているか教

えてください。 

事務局 ユーアンドアイさんの移送サービスがなくなったことよる、市への相談は
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１件ありました。その方は福祉有償運送の方法ではなく、障がいサービスを

組み合わせる方法で解決できましたが、他の方も家族が送迎をするなどの方

法で移動されていると伺っています。 

小嶋委員  今回初めて参加したのですが、ユーアンドアイさんの移送サービスの利用

者は多いのに、なぜ会員を限定することになったのでしょうか。 

佐藤委員  移送サービスをやめるのは本当につらかったです。赤字も深刻な状況にな

りやめざるを得ませんでした。やめることにあたり、相当時間をかけて検討

してきましたが、最後は私が決断しました。やめられると本当に困るという

方もいらっしゃいましたが、特定の方だけを残すわけにもいかないので、当

NPO法人の訪問介護などのサービスを利用している方だけを対象にしていま

す。福祉有償運送自体をやめてしまうと、再開するのは大変なので細々と続

けています。以前の利用者さんに「その後どうされてますか？」とは聞けま

せんが、みなさん工夫されて家族の方などに連れて行ってもらっている方が

ほとんどです。 

佐藤会長 ほかにご意見がないようでしたら，議事２に移ります。議事２は,「更新登

録申請について」でございます。福祉有償運送を実施しております，ユーア

ンドアイさんが，３月３１日で申請の期間が満了し，更新申請をするにあた

り，当協議会において承認を得る必要があるため，申請内容について委員の

皆様にご協議いただきます。尚，ユーアンドアイ代表の佐藤さんにつきまし

ては，当協議会の委員でもありますが，申請内容についてのご質問等があり

ましたら，申請団体の立場からお答えいただきたいと思います。 

はじめに，事務局から申請書案についての説明を受け，皆さんのご意見を

いただきたいと思います。 

事務局 議事２「福祉有償運送に係る更新登録申請について」(資料に基づき説明) 

佐藤会長 それでは，ただいまの申請書案について，ご意見などがございましたら，

発言をお願いいたします。 

佐藤委員  ３０ページのお出かけサポート利用料の資料ですが、お出かけサポートを

約２０年間やってきましたが、現在は介護送迎・ぱれっと送迎という形でや

っておりますので、「お出かけサポート」の文言は削除していただきますよ

うお願いします。 

平岡氏  運転者は１種免許ですが、福祉有償運送やセダン等運転者講習は受けられ

ましたか。 

佐藤委員  今回資料を添付しておりませんが、全員茨移連の講習を受けております。 

平岡氏  ７ページのところですが、当運輸支局には車両４台のうち軽自動車が２台

となっていますが、車両が変わったのでしょうか。 

佐藤委員  つい最近、セダンから軽自動車に変わりました。 

平岡氏  今回は更新申請の際に一緒に変更手続きを行いますが、今後車両に変更が

あった場合には、当運輸支局に届け出をお願いします。 



 

 - 3 -

 龍ケ崎市健康福祉部社会福祉課 

 また、平成２９年度に料金改定をされてから、平成３１年３月から利用者

を限定して運行していますが、平成２９年度以降、３０ページの利用料には

変更はないということでよろしいでしょうか。 

佐藤委員  はい。変更ありません。 

佐藤会長  他にご意見がないようでしたら，ユーアンドアイさんの更新について，お

認めいただくということで，よろしいでしょうか。 

全委員 異議なし。 

佐藤会長  それでは，委員の皆様の承認をいただきましたので，協議が調ったことを

証する文書を交付いたします。この文書を添付のうえ，茨城運輸支局へ申請

書を提出していただきますので，よろしくお願いします。 

以上をもちまして、令和元年度第１回龍ケ崎市福祉有償運送運営協議会を

終了いたします。ご協議ありがとうございました。 

 令和２年３月４日に行われた会議の内容については，上記のとおり相違ありません。 

 

会 長    佐藤 克繁     

 

会議録署名人    小嶋 三枝子    

 

会議録署名人    佐藤 真智子    

 

 


